

ABSTRAK

Arini Khoirotin : Pengaruh *Working Capital Turnover* (WCTO) dan *Fixed Asset Turnover* (FATO) Terhadap *Net Profit Margin* (NPM) (Studi Pada Perusahaan Sektor Peternakan Yang Terdaftar Di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2010-2020)

Penelitian ini berawal dari pandangan berbagai ahli keuangan bahwa *Working Capital Turnover* (WCTO) dan *Fixed Asset Turnover* (FATO) terhadap *Net Profit Margin* (NPM). Ketika WCTO dan FATO mengalami kenaikan maka NPM akan mengalami kenaikan dan begitu pula sebaliknya. Dalam penelitian ini permasalahannya terletak pada data keuangan yang tidak sesuai dengan teori-teori. Berdasarkan hal itu peneliti melakukan penelitian tersebut mengenai Pengaruh *Working Capital Turnover* (WCTO) dan *Fixed Asset Turnover* (FATO) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) Pada Perusahaan Sektor Peternakan yang terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2010-2020.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisa seberapa besar pengaruh *Working Capital Turnover* (WCTO) dan *Fixed Asset Turnover* (FATO) secara simultan dan parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) Pada Perusahaan Sektor Peternakan yang terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2010-2020.

Metode yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang di gunakan yaitu data sekunder yang diperoleh dari Laporan keuangan tahunan yang di publikasikan di *website* resmi masing-masing. Teknik analisis data yang di gunakan adalah analisis deskriptif, uji regresi data panel, dan uji hipotesis yaitu uji t (parsial), uji F (simultan), dan uji koefisien determinasi menggunakan *software Eviews 12*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial *Working Capital Turnover* (WCTO) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM). *Fixed Asset Turnover* (FATO) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM). *Working Capital Turnover* (WCTO) dan *Fixed Asset Turnover* (FATO) secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 3.39% sedangkan sisanya 96.61% di pengaruhi variabel lain yang tidak di teliti.

Kata Kunci : *Working Capital Turnover* (WCTO), *Fixed Asset Turnover* (FATO), *Net Profit Margin* (NPM)